

Medio	Revista Cosas
Fecha	18-06-2010
Mención	Concierto del Instituto de Música UAH a beneficio. "Latinoamérica: 200 años de Música Coral".



CONCIERTO SOLIDARIO

El Instituto de Música de la Universidad Alberto Hurtado, dirigido por Violaine Soublette, presenta un concierto coral dedicado al Bicentenario, con composiciones seleccionadas de nuestras raíces latinoamericanas y las 17 voces del Coro de Cámara de la universidad. Se realizará el 30 de junio en el Aula Magna de la UAH (Cienfuegos 41) y en el Teatro Nescafé de las Artes, el 1 de julio, a beneficio de alumnos damnificados por el terremoto. Este coro ha alcanzado especial reconocimiento por su excelencia artística y porque abarca un vasto repertorio que va desde los maestros renacentistas hasta los compositores contemporáneos.